

第820号

2019.1.23(水)

セセテ新年会2019!

今年も県内のセセテ(若者)が一堂に会して新年会を催します。青商会とチョチョン本部の共同主催です。家族そろって参加しましょう!

2月10日(日)午後2時集合

第1部 みんなでボーリング!

場所 ボウルピア郡山(郡山市富久山町八山田)

参加費 2,000円(2ゲーム 靴代込) 学生・幼児無料

第2部 懇親会 午後6時~

場所 炉端 ばんざい(郡山市大町)

参加費 4,000円 中・高生 2,000円

小学生以下 無料

*子供たちにはプレゼントがあります。

詳細は青商会(024-922-3554)へ問い合わせてください。

訃告

いわき市在住の玄昌樹さんが1月18日に亡くなりました。(66歳)

通夜が23日午後6時から、告別式が24日11時からアルコ会館泉(0246-75-2700)にて執り行われます。

(喪主 玄瑞樹氏)

今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

14日(月)	0.092	18日(金)	0.100
15日(火)	0.095	19日(土)	0.086
16日(水)	0.098	20日(日)	0.094
17日(木)	0.102		

新報に掲載されました

先日お伝えした通り、コッソソイ作文コンクールで1位に輝いた福島初中・初級部5年生、金チャンウトムの作品が1月23日付朝鮮新報に本人のコメントとともに掲載されました。

《내 마음 편지가 되어》

후쿠시마초중 김창우

선생님 가져오신 《조선신보》

《태풍 21호》피해소식란에

《이따미》세글자

설마 그럴리가...

동무들은 괜찮을까?

다카라즈가보양야영때

아따미학교 축구부동무들

우릴 위해 달려와주고

깔깔 깔깔 하며

우정 깊었네

떨어져 살아도 우린 동무라

용기 안겨준 이따미동무들

동무들 얼굴에

웃음꽃 피워주고싶어도

멀리 후쿠시마에서

가슴만 태워

동무들 떠올리는 나

해줄수 있는게 너무도

없구나

아니 편지를 쓰자

내 마음 글에 담아

아프지 말라고

상처나면 호- 붙어줄

어머니같은

편지를 써보자

정성으로 부친 편지

즐겨 읽어줄가

용기 날가

내 마음 편지가 되어

이따미학교로 향한다

「喜びの声」

この詩は僕たちが伊丹キャンプで出逢い親しくなった伊丹ハッキョのトンムたちが台風の被害を受けたという知らせを聞いて、訪ねていくことはできなくても少しでも元気を届けたいと思い、手紙を書いたことがきっかけになり書きました。1位になったと聞いてとてもうれしく、詩を書く楽しみもおぼえました。これからも勉強を頑張って、来年も詩部門で1位になりたいです。

(金チャンウ)

23	24	25	26	27	28	29
水	木	金	土	日	月	火
			ニヨメン郡山分会 中通アドン教室			